



5つの「あ」

- あいさつ
- あんぜん
- あいてのきもち
- あきらめない
- ありがとう

令和6年度 後期始業式



3日間の連休が明け、本日15日(火)より後期が始まりました。始業式に臨む子供たちの態度はたいへん素晴らしく、挨拶や礼はもちろん、校歌も元気いっぱい歌うなど、さすが南小の子供たちだと誇らしく思いました。また、児童を代表して発表した2年生さん、6年生さんの言葉からは、後期への意気込みを感じました。後期は、運動会やマラソン大会などの行事があるだけではなく、じっくりと学習に取り組み次年度に繋げていく大切な学期でもあります。式の中でも子供たちに伝えましたが、本校の目標に近づくための「5つのあ」を意識し、一人一人が自分のよさに自信をもって何事にもチャレンジしていきたくてほしいと願っています。そして、誰もが伸び伸びと成長していけるよう、教職員一同、精一杯支援していきたくて思います。後期もどうぞよろしくお願ひいたします。

校長 福田 雅美

こうきになんばりたいこと  
二年

ぼくは、きょうみがあることや、すきなことをぜん力で楽しんでんだり、自分から学んだりすることができる二年生になりたいです。そのために、ぼくは、こうきに二つのことをがんばりたいです。

一つ目は、国語のじゆぎょうです。ぼくは、生きものが大すきです。教科書の「ビーバーの大作事」というペーヂをひらいたとき、「すぐに読みたいな。」と思いました。とくに、ビーバーが木をけずるところがすきで、もっとくわしく知りたいなと思いました。また、ユキヒヨウについて、図かんですらべて、「どうがつかード」に書いて、ユキヒヨウのとくちようを友だちにつたえたいです。

二つ目は、うんどう会です。ぼくは、走ることがすきです。足がはやい人をぬかして、一いになりたいです。また、こしは、イソダンスをみなみ小学校の一年生から六年生までのぜんいんでおどります。みんなでぜん力で楽しみながらおどって、見ている人たちに楽しい気持ちをとどけたいです。

後期になんばりたいこと  
六年

今日からいよいよ後期の学校が始まります。そこで、私がんばりたいことが四つあるの、でしょうかいします。

一つ目は、運動会です。六年生にとっては小学校最後の運動会なので、私は特にSODダンスと係をがんばりたいと思っています。SODダンスは、五年生の時もたくさん練習したけれど、六年生になつてからもっとうまくやりたいと思つたからです。みんなと協力して、息の合ったダンスを披露したいです。係は、今年が六年生が中心となるので、周りを見ながら進んで動けるようにしたいと思っています。

二つ目は、マラソン大会です。私は、去年のマラソン大会では満足のいく結果が出せませんでした。なので、今年に中休みに練習したり家でも練習したりして、去年の記録を超えることを目指していきたいと思っています。

三つ目は、勉強です。私は、算数が苦手なので、予習したりテストやドリルなどで間違えたところは必ず復習したりしたいと思っています。授業でも、ていねいにノートを書くことや進んで発表すること、心がけたいと思っています。

四つ目は、登校班の班長です。班長は、安全を確認しながら下級生が安心して登校できるようにサポートします。低学年のスピードに合わせてたりあいさつを大きな声でしたりして、下級生の見本となるようにがんばりたいと思います。

私は、この四つの目標以外にもいろいろやるなことに挑戦して、中学生に向けてがんばっていきたくて思います。

教育実習が始まりました

10月15日(火)から11月12日(火)までの20日間、旧夏海小学校の卒業生「先生」が、4年1組で教育実習を行います。本校で実習を経験できてよかったと感じてもらえるように、全職員で支援していきたくて思います。



南小学校の皆さんと一緒に学べることを楽しみにしていました。4週間、どうぞよろしくお願ひします。



